

Neurey-lès-la-Demie

La fête pour les championnats de France de cyclisme

L'Est Républicain - 22 janv. 2016 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min



Pendant la cérémonie des vœux, June, Maximilien, Julia, Emma, Lillian, Victorine, les six bébés nés en 2015 ont reçu un cadeau de bienvenue.

Comme à leur habitude, les habitants sont venus nombreux recevoir les vœux de leur maire, Sabrina Fleurot. Laquelle a ouvert son discours par l'évocation des attentats qui ont, à plusieurs reprises, frappé le pays. « Le repli sur soi n'est pas la solution. Restons vigilants, certes, mais surtout, continuons à nous entraider, à rester ouverts et disponibles pour les autres. Cette humanité est notre plus grande force », a-t-elle lancé à ses concitoyens.

Elle a aussi indiqué que l'équipe assumait de bon cœur la mission confiée, une expérience nouvelle pour tous les élus. « Savoir dire non à des intérêts personnels au profit de l'intérêt commun ne crée pas que des amis », convient-elle.

La gestion de l'eau reste la préoccupation des élus qui assurent le fonctionnement de la distribution. Cependant l'équilibre financier a été mis à mal par le tarissement de la source et l'obligation d'acheter l'eau. Une augmentation des tarifs est donc fort probable dès 2017. Ceci, alors que les services eau et assainissement seront transférés à la communauté de communes conformément à la loi NOTRe. « Nous étudions ensemble les meilleures conditions, pour l'utilisateur, de ce transfert », assure la maire et conseillère communautaire.

Autre sujet préoccupant, la Maspas : « Les bouleversements d'organisation en son sein ont suscité bien des questionnements ». Sabrina Fleurot a, tant au conseil d'administration qu'au conseil départemental, exprimé les inquiétudes résultant de l'entrée de la Maspas dans le giron du CHI. Elle dit avoir reçu l'assurance que le site sera pérennisé.

Mme Fleurot engage ses administrés à faire des championnats de France de cyclisme un moment de fête et à être prêts à l'accueil de milliers de spectateurs. Un

effort particulier sera fait sur le fleurissement du village et les associations locales sont invitées à prendre part à l'événement.

La conseillère départementale assure qu'en 2017, la commune accédera au très haut débit grâce au développement du réseau numérique.

Edition Vesoul - Haute-Saône

Culture - Loisirs

À LIRE AUSSI

Les Japonais ne nettoient pas, ils font ceci (C'est génial !)

health-reviews.fr | Sponsorisé

Parler plusieurs langues m'a ouvert des portes

Babbel | Sponsorisé

En savoir plus

Les sous-vêtements exotiques pour femmes valent peut-être la peine d'être examinés (voir ici)

Vêtements de nuit | Liens Publicitaires | Sponsorisé

Recherchez

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature | Sponsorisé

Votre PC est lent? Essayez PC Cleaner

PC HelpSoft | Sponsorisé

J'essaye

Les 10 races de chiens les plus intelligentes (la troisième vous surprendra)

Funfacts | Sponsorisé

Cliquez ici

Fatigué d'un ordinateur lent? Il y a un moyen de l'accélérer de 30 à 40%

Outbyte Driver Updater | Sponsorisé

En savoir plus

A lire également

Les Japonais ne nettoient pas, ils font ceci (C'est génial !)

health-reviews.fr

People. Le chanteur Renaud, 71 ans, s'est marié pour la troisième fois

Lorraine. Drame sur le GR20 en Corse : un randonneur meurthe-et-mosellan n'a pas survécu

Liens sponsorisés par Taboola